



## 10組が現場実習に行ってきました!

6月に、10組の生徒2名が数日間の現場実習に参加しました。実習先は、スーパーとホームセンターで、それぞれ品出しや前出しの作業に取り組みました。

実習後は事後学習として、スライドを作成し、学んだことを発表しました。従業員として実際に働く中で、お客様や職場の方々に対する挨拶、報告・連絡・相談の重要性を体験を通して学ぶことができました。

また、事業所における基本的なマナーや働く姿勢、継続して働くために必要な体力や心構えについても、生徒たちはしっかりと実感していました。その様子は、発表の内容や表情からもよく伝わってきました。

今後の進路選択や社会生活に向けて、大きな一歩となる経験となりました。



↑品出し、前出しの作業に取り組む様子

## エコアクションが行われました

6月26日(木)、生徒会活動の一環として「エコアクション」が実施されました。当日は、ボランティアとして参加した生徒たちがグループに分かれ、学校の敷地内や周辺地域のごみ拾い活動に取り組みました。

天気予報では雨の可能性もありましたが、幸いにも小雨にあたることなく、最後まで活動を行うことができました。清掃の範囲は、学校の敷地内をはじめ、近隣の道路、公園、あいの里公園駅周辺など、広いエリアにわたりました。

生徒たちは火ばさみやごみ袋を手に、和やかな雰囲気の中で意欲的に活動しており、活動後には、ごみ袋いっぱいのごみを持ち帰る姿が多く見られました。近年は天候不良により中止となる年も続いていましたが、今年は無事に実施することができ、大変有意義な時間となりました。



